

GenAIBIZ™ (GAZ-110) Exam Blueprint



GenAIBIZ✓™

Información del examen

Elegibilidad del candidato

La evaluación GenAIBIZ no requiere cuota de solicitud, documentación de respaldo ni otras medidas de verificación de elegibilidad para poder realizarla. Simplemente compre una clave de acceso para el curso GenAIBIZ (Examen GAZ-110): Haciendo que ChatGPT y la IA Generativa Trabajen para Usted en la Tienda CertNexus aquí. Este curso incluye acceso al proceso de acreditación directamente a través de la plataforma CHOICE.

Requisitos previos del examen

Los candidatos seleccionados deben poseer conocimientos fundamentales de procesos de negocio y conceptos generales de negocio, así como dominio de la IA generativa. Se recomienda que los candidatos adquieran estos conocimientos asistiendo al curso GenAIBIZ (Examen GAZ-110): Cómo hacer que ChatGPT y la IA generativa funcionen para usted antes de realizar la evaluación.

Especificaciones del examen

Número de artículos: 25

Puntuación para aprobar: 76% o 19/25 elementos

Duración: Se estima que entre 20 y 45 minutos; los candidatos pueden repetir el examen tantas veces como deseen.

Opciones de examen: En línea a través de la plataforma CHOICE.

Al completar con éxito el curso, los candidatos obtendrán la credencial GenAIBIZ.

Item Formats: Multiple Choice/Multiple Response.

Descripción del examen

Público objetivo:

La evaluación GenAIBIZ está diseñada principalmente para líderes empresariales, consultores, gerentes de producto y de proyectos, y otros responsables de la toma de decisiones interesados en impulsar el crecimiento de su negocio aprovechando el potencial de la IA generativa. Otros profesionales que deseen explorar soluciones de IA generativa también son candidatos para esta evaluación.

Objetivo del examen:

Al completar con éxito la evaluación GAZ-110, los profesionales de negocios demostrarán una comprensión de qué es la IA generativa, cómo se relaciona con las funciones comerciales y puede beneficiarlas, cómo identificar riesgos potenciales y cómo identificar los desafíos e hitos de la implementación de la IA generativa y convertirse en una organización impulsada por la IA generativa.

Para garantizar que los candidatos posean los conocimientos, habilidades y capacidades antes mencionados, la evaluación GAZ-110 los evaluará en los siguientes dominios con las siguientes ponderaciones:

Dominio	% de examen
1.0 Identificar los fundamentos de la IA	20%
2.0 Resuelva problemas empresariales con contenido generado por IA	35%
3.0 Identify Generative AI Challenges	25%
4.0 Implement Business Strategies for Generative AI	20%
Total	100%

La siguiente información le ayudará a prepararse para su examen de certificación. No constituye una lista exhaustiva de todos los conceptos y habilidades que se le evaluarán durante el examen. Los dominios del examen, identificados previamente e incluidos en la lista de objetivos, representan las principales áreas de contenido que se cubren en el examen. Los objetivos dentro de esos dominios representan las tareas específicas asociadas con el/los puesto(s) de trabajo que se evalúan. La información adicional a los dominios y objetivos ofrece ejemplos de los tipos de conceptos, herramientas, habilidades y capacidades que se relacionan con los dominios y objetivos correspondientes. Toda esta información representa el análisis de expertos del sector sobre el/los puesto(s) de trabajo relacionado(s) con la certificación y no se correlaciona necesariamente con el contenido cubierto en su programa de formación o en su examen. Le recomendamos encarecidamente que estudie de forma independiente para familiarizarse con cualquier concepto identificado aquí que no se haya tratado explícitamente en su programa de formación o productos.